

EL TIEMPO

Galicia tuvo este año el tercer verano más caluroso del último decenio

Las temperaturas medias máximas solo fueron ligeramente superiores en el 2006 y en el 2003

Pontevedra y A Coruña pasaron más calor del habitual, pero Lugo y Ourense registraron valores más normales

Susana Basterrechea | Redacción/La Voz. | 3/9/2010

El verano del 2010 entrará en los archivos climatológicos gallegos como el tercero más caluroso de los que ha vivido la comunidad en los últimos diez años.

«Los veranos de Galicia son así: alguno especialmente cálido y otros que son un desastre», señalan desde MeteoGalicia. Este, sin lugar a dudas, ha sido de los de altas temperaturas. La media de las máximas, sin embargo, ha quedado algo por debajo de las alcanzadas en los veranos del 2006 y 2003, los más abrasadores del último decenio y en los que Galicia sufrió sendas olas de calor. También hubo una a finales de este mes de julio, y agosto logró encadenar numerosas jornadas soleadas en sus tres primeras semanas, pero no fue suficiente. Si el promedio del 2010 no ha subido algo más fue «por culpa de junio», un mes «húmedo y frío a veces», según el último informe de MeteoGalicia.



El verano, no obstante, no fue igual en todas partes. Aunque las temperaturas fueron, en general, superiores a los valores normales, en Pontevedra (sobre todo en las Rías Baixas) y en A Coruña se pasó más calor del habitual. La estación meteorológica de Lourizán, en la capital pontevedresa, registró una temperatura media de 20,6°, casi un grado más que el promedio de los últimos 30 años (19,7). Con la temperatura máxima la diferencia es incluso mayor: la media este verano ha sido de 27,2° y la de la serie histórica de referencia es de 25,4. En A Coruña, los termómetros registraron una temperatura media de 18,8°, algo más que el promedio desde 1980, de 18,7; y en las máximas hay cuatro décimas de diferencia (22,2° este verano y 21,8 de media en los últimos 30 años).

Ourense, por su parte, no se salió de su guión. El verano allí ha sido muy caluroso, pero las temperaturas no han sido superiores a los valores normales esperados. De hecho, el promedio de temperaturas máximas correspondiente a la serie de los últimos 30 años es de 29,3°, mientras que la media actual baja a 29,1; y la de los veranos desde el año 2000 fue incluso mayor: 29,9. Con las temperaturas medias ha pasado lo mismo: la de este verano (21,7) es la misma que la del promedio desde 1980 y menor que la del del último decenio (22,1).

Santiago y Lugo

Santiago, según MeteoGalicia, tuvo en el 2010 un verano «cálido», con una temperatura media máxima superior a los valores de referencia (24,8° ahora, 24,4 en los últimos 10 años, y 24,2 en los últimos 30). Por su parte, el balance estival de Lugo ha sido «normal»: la media de sus máximas fue de 24,8°, casi como la de la serie desde el año 2000, (24,9), aunque superior a la de los últimos 30 años (24,3).



© Copyright LA VOZ DE GALICIA S.A. Comercializa publicidad local:

Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España) Comercializa publicidad
nacional:

Inscrita en el Registro Mercantil de A Coruña en el Tomo 2438 del Archivo, Sección General, a los folios 91 y siguientes, hoja C-2141. CIF: A-15000649.